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 ------ Aos nove dias do mês de Outubro do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número dezanove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ---------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

Concelho.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Teatro Politeama, enviando email informativo da Revista “A República das Bananas”, de Filipe La  Feria.---

------ De Cityhall, enviando email a informar a deslocação do Consultor Rodrigo Saboga para efectuar a consultoria 

no dia 8 de Outubro.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Maria Emília Moreira, enviando email sobre a possibilidade de deslocação dos meninos do Jardim de 

Infância da Raposa ao Museu Municipal no dia catorze de Outubro, pelas 10 horas, para assistir à Comemoração do 

Dia Mundial da Alimentação.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O transporte será assegurado pelos motoristas da Junta.------------------------------------------------------------------------

------ De Cândida Lopes, enviando email da Câmara Municipal de Almeirim, com a lista de alunos de Raposa a 

serem transportados para o Centro Escolar de Fazendas de Almeirim.-------------------------------------------------------------

------ De Gonçalo Martins, enviando email a aceitar a cedência da sala da Escola Primária, em alternativa à Casa 

da Cultura para realizar as aulas de Desporto Sénior.-----------------------------------------------------------------------------------

------ De INB – Contabilidade Autárquica, enviando oficio a informar da obrigatoriedade das autarquias disporem 

de Técnico Oficial de Contas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Rodolfo Dias, enviando email a solicitar o empréstimo de duas mesas, vinte cinco cadeiras e uma selha 

para o dia dez de Outubro.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado ao interessado.-------------------------------------------------------------------------------

------ Do Jornal “O Almeirinense”, enviando proposta para que a Junta faça uma publicação a felicitar os sessenta 

anos de existência do referido jornal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo deferiu o pedido.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Guarda Nacional Republicana, enviando convite para a Presidente estar presente nas comemorações do 

sétimo aniversário da unidade, a realizar no dia quinze de Outubro no Posto Territorial de Almeirim.-----------------------

------ Vai estar presente a Presidente.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Agrupamento de Escolas de Almeirim, enviando convite para a cerimónia de entrega de Diplomas de 

Quadro de Valor e Excelência, no dia nove de Outubro no Centro Cultural de Fazendas de Almeirim.---------------------

------ Vai estar presente o Executivo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da ACHAR, enviando formulário sobre a Gestão Florestal.----------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando convite para o Executivo estar presente no Salão 
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“Moinho de Vento”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Vai estar presente o Executivo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando email a solicitar dois troféus para atribuir na “Taça Chico 

D´Aurora”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e deliberou deferir o pedido e atribuir os dois troféus a levantar na Ourivesaria 

Pinhal.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.-------

------ Da Presidente de Junta, a informar que no dia oito de Outubro esteve na sede da Junta o técnico da empresa 

Cityhall a fazer o trabalho de consultoria.----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a informar que já se iniciou a poda das árvores na Freguesia e que os trabalhos de 

pintura e restauração da sede de Junta estão em fase final.--------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas:------

------ Da Presidente de Junta, a propor que se mude as instalações da Componente de Apoio à Família e 

Actividades de Animação e Apoio à Família, da Casa da Cultura para a sala da Escola Primária, antigamente 

ocupada pela turma do 1º Ciclo do Ensino Básico, uma vez que a mesma se encontra encerrada por falta de alunos 

e reúne as condições necessárias para esta componente não lectiva. Encontrando-se assim num espaço mais 

apropriado e junto à cantina escolar, ao mesmo tempo que mantém em actividade um espaço tão marcante na 

história desta Freguesia.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 




